

16-07-2020



2020-17

Cambios informáticos en Copérnico Mercancías y MSM

Los cambios informáticos que se están realizando en Copérnico y la herramienta MSM, para adaptar la petición de taxis, en modo automático, a los horarios reales de circulación de los trenes, está dando lugar a modificaciones automáticas en las presentaciones de los turnos grafiados.

Puestos en contacto con los responsables de Servicios Informáticos, nos transmiten que van a solucionar el problema a la mayor brevedad posible.

Mientras esto ocurre, se va a comunicar a los Centros de Gestión y a los responsables de las residencias que, a la hora de ponerse en contacto con un maquinista, siempre lo hagan tomando como hora de referencia la de la presentación planificada.

Todas las incidencias que podáis detectar o propuestas de mejora del sistema, trasladarla al responsable de SEMAF de vuestra residencia, para entre todos lograr un mejor desarrollo y funcionamiento de este.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF